
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE L’ARC-EN-CIEL 

 

QUATRIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

20 FÉVRIER 2024 À 19:00 HEURES 

À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

ORDRE DU JOUR 
SUJETS Nature Documents Résolution 

1. Ouverture de la séance et vérification des présences 
et du quorum 

   

2. Adoption de l’ordre du jour   CE2324-29 

3. Droit de parole au public    

4. Adoption et suivi du procès-verbal du 19 décembre 
2023 

Adoption Courriel CE2324-30 

5. Sujets de gestion    

5.1 Adoption ou approbation? des activités du service 

de garde pour l’année scolaire 2024-2025. 

Adoption/appr
obation 

 CE2324-31 

5.2 Adoption d’activités et sorties scolaires 2023-2024 

(art. 87) 

Adoption  CE2324-27 & 
CE2324-32 

5.3 Suivi du budget du fond à destination spéciale 

(art.94) 

Suivi   

5.4 Approbation des modalités d’application du 

régime pédagogique – calendrier scolaire 2024-

2025(art. 84) 

Approbation  CE2324-33 

5.5 Consultation sur les critères de sélection de la 

direction d’école (art. 79) 

Consultation   

5.6 Consultation sur les plans de répartition des élèves 

au primaire et du secondaire 2024-2025; un projet 

de modification des bassins au secondaire – MRC 

L’Assomption pour 2024-2025 

Consultation   

5.7 Consultation sur le choix du fond pour la photo 

scolaire 2024-2025 

Consultation   

6. Sujets d’information : 

6.1. La présidence 

Information   

École l’Arc-en-ciel 
Respect, ouverture, entraide 



6.2. La direction 

6.3. Représentant du comité de parents 

6.4. Représentants des enseignants 

6.5. Représentant du Service de garde 

6.6. Représentant du personnel de soutien 

6.7. Représentant du personnel professionnel 

7. Divers    

8. Levée de la séance   CE2324-34 

Prochaine rencontre le 19 mars 2024 
 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 

 

Madame Elisabeth Southern déclare la séance ouverte à 19h03. 

 

Membres de la direction 

Véronic Bouffard, directrice 

 

Membres parents     Membres du personnel 

Betty Sanon, absente    Claude-Andrée Arbour, enseignante 

Bertholi Gaspard, absent   Justine Beaulieu, orthophoniste 

Éric Portelance     Sylvie Cournoyer, SDG 

Thierry Lesage      Danielle Ouimet, enseignante 

Karine Raby     Marc-André Magny, enseignant 

Isabelle Sirois      Camille Tremblay, soutien, absente 

Elisabeth Southern     

Anh Nguyen, membre substitut 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

À la demande de la direction, il est proposé de faire l’ajout d’un point au sujet de gestion : adoption 

ou approbation? des activités du service de garde pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

Suite à la lecture de l’ordre du jour, il est proposé par monsieur Marc-André Magny et appuyé par 

madame Danielle Ouimet que l’ordre du jour soit adopté avec les modifications proposées. 

 

3. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public n’est présent. 

 

 

 



4. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 19 DÉCEMBRE 2023 

 

Suite à la lecture du procès-verbal du 19 décembre 2023, après quelques corrections 
orthographiques, il est proposé par monsieur Marc-André Magny et appuyé par monsieur Eric 

Portelance d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 

5.  SUJETS DE GESTION 

 

5.1 Adoption ou approbation? des activités du service de garde pour l’année scolaire 

2024-2025. 

 

Madame Sylvie Cournoyer propose aux membres une offre d’activités du service de garde pour 

l’année scolaire 2024-2025. Elle propose 4 activités intérieures (PercuSoul, Takabouger, Prima 
Danse, Samajam) et 4 activités extérieures (District 5, Bloc Action, Clip’N Climb, Ninja Warrior). 

Les activités seront offertes à tous les élèves inscrits au SDG. 

 

Monsieur Eric Portelance nomme qu’il aimerait qu’il y ait plus de diversité dans les activités 

proposées (ex : activités de science). Madame Cournoyer explique que les autres types d’activités 
sont souvent déjà offerts en cours d’année (ex : activité de cirque, sortie au centre des sciences, 

etc). 

 

Les membres parents ont la crainte que si trop d’activités sont proposées (total de 8), il y aura 
moins de participants et des activités risquent d’être annulées. Monsieur Thierry Lesage propose 

de sélectionner 3 activités intérieures et 3 activités extérieures, pour un total de 6 activités. Les 

membres du CÉ conviennent d’éliminer les deux propositions suivantes : bloc action et prima danse.  

 

Il est proposé par madame Isabelle Sirois et appuyé par madame Karine Raby 
d’adopter/approuver? Les activités du service de garde 2024-2025 avec les modifications 

proposées. 

 

5.2 Adoption d’activités et sorties scolaires 2023-2024 (art. 87) 

 

Étant donné l’annulation de la séance régulière de janvier 2023, un courriel a été acheminé aux 

membres par la direction afin de voter pour adopter ou non la tenue d’une multitude d’activités. 

Madame Véronic Bouffard nous informe que l’ensemble des activités proposées par courriel est 
accepté par les membres (CE2324-27). Monsieur Thierry Lesage demande que, lors des 

communications aux parents, des détails sur la description de l’activité soient indiqués sur le 

formulaire d’inscription. Madame Bouffard est en accord avec cette demande. 

 

Madame Véronic Bouffard présente ensuite la sortie scolaire « Défi AlterGo » qui aura lieu le 30 

avril pour les classes 800. Aucun frais ne sera facturé aux parents. Il est proposé par madame 

Danielle Ouimet et appuyé par monsieur Eric Portelance d’adopter les activités/sorties scolaires de 

l’année scolaire 2023-2024 tel que proposé. 

 

5.3 Suivi du budget du fond à destination spéciale (art.94) 

 



Madame Véronic Bouffard présente une mise à jour du fond à destination spéciale (fond 8) : Kinga 
(1500$), FPES (3000$), M361 (11000$), Desjardins (3000$), SDG (9000$). Les membres n’ont pas 

de question. 

 

5.4 Approbation des modalités d’application du régime pédagogique – calendrier 

scolaire 2024-2025 (art. 84) 

 

Madame Véronic Bouffard présente le calendrier scolaire pour l’année scolaire 2024-2025. L’école 
doit placer 4 journées pédagogique-école. Les intervenants scolaires ont choisi de placer 2 journées 

pédagogique-école dans le calendrier scolaire et de garder les 2 autres journées restants en 

banque. 

 

Il est proposé par monsieur Thierry Lesage et appuyé par madame Danielle Ouimet d’adopter le 

calendrier scolaire pour l’année scolaire 2024-2025 tel que proposé. 

 

5.5 Consultation sur les critères de sélection de la direction d’école (art. 79) 

 

Madame Véronic Bouffard présente les critères de sélection de la direction d’école. Les membres 

n’ont pas de question et ne souhaitent pas effectuer de modification.  

 

5.6 Consultation sur les plans de répartition des élèves au primaire et du secondaire 

2024-2025; un projet de modification des bassins au secondaire – MRC L’Assomption 

pour 2024-2025 

 

Madame Véronic Bouffard présente le plan de répartition des élèves pour l’école de l’Arc-en-ciel. 

Voici les changements prévus : 

Niveau scolaire Nb de groupe 23-24 Nb de groupe 24-25 

Préscolaire 5 ans 4 3 

2e année 4 3 

3e année 4 3 

4e année 3 4 

Certains élèves seront donc en transfert obligatoire vers les autres écoles du secteur. Ce plan 

d’effectif est sujet à changement d’ici le début de la prochaine année scolaire. 

 

Madame Véronic Bouffard présente le projet de modification des bassins au secondaire pour l’année 

scolaire 2024-2025. Les membres du CÉ n’ont pas de commentaire. 

 

5.7 Consultation sur le choix du fond pour la photo scolaire 2024-2025 

 

Madame Véronic Bouffard propose que les photos scolaires aient lieu dans la cour extérieure de 

l’école si la température le permet. Sinon, les photos auront lieu dans les escaliers colorés de la 

porte 8. Les membres n’ont pas de commentaire en lien avec cette consultation. 

 

 

 



6. SUJETS D’INFORMATION 

 

6.1 La présidence 

 

Madame Elisabeth Southern n’a aucun sujet d’information à présenter. 

 

6.2 La direction 

 

Madame Véronic Bouffard mentionne les démarches effectuées en lien avec le choix de programme 

(robotique/PEPALS) pour les élèves actuellement en 5e année. Elle nous informe également que 
madame Karine Tremblay (enseignante) a quitté et qu’elle ne sera pas remplacé sur le conseil 

d’établissement. Elle mentionne également la présence des médiateurs sur la cour d’école pour 

aider à régler des conflits et animer des jeux pour les élèves. 

 

6.3 Représentant du comité de parents 

 

Madame Betty Sanon est absente. 

 

6.4 Représentants des enseignants 

 

Préscolaire Rien de particulier. 

1e année Le 31 janvier, Prof Dino est venu animer un atelier sur la glace sèche. Mme 

Camille (TES) accompagnée de Mme Anne (ancienne TES école maintenant à la 
retraite) sont venues faire une animation sur les chaudoudoux (gestes et mots 

gentils). 

2e année Projet « stage intensif d’apprentissages » du 9 au 26 janvier. 

3e année • Univers social : L'animateur M. Parent est venu en classe pour raconter des 

contes et des légendes autochtones aux élèves. 

• Mme Camille, TES, a animé un atelier sur le respect 

• Début du projet sur les animaux (science et art). Recherche sur un animal au 

choix (livres et/ou internet). Représentation de l'animal et de son habitat en 

3D  

• St-Valentin : courrier du cœur 

• Carnaval (pour tous) 

4e année • Science: Projet pirate (démarche scientifique en utilisant du sable, mélange 

de liquides, expériences). 

• Sortie: Centre des sciences (exposition, construction, film imax)  

• Carnaval 

5e année Rien de particulier. 

6e année • PM Fatbike le 14 février 

• Visite de l'autrice Andrée Poulin le 24 janvier dernier 

• 615 = évaluations du ministère 

• 615 = début de la partie anglaise avec Miss Hélène 

• Visite à l'Électrium le 12 février dernier pour 601-602 



• Activités de l'escouade robotique pour le mois de février afin de faire profiter 

toute l'école 

• 601 et 602 ont travaillé avec les robots LEGO EV3 

• Semaine de la persévérance scolaire 

Adaptation 

scolaire 

Projet de science sur l’univers vivant des poissons (dissection de sardines). 

Activité éducative avec OYEZ Éducation sur la vie d’un chevalier au Moyen Âge. 
Activité de financement pour le bowling avec la confection de trottoirs (collation 

vendue aux élèves de 5e et 6e année) (en lien avec la présentation des 2 élèves 

TSA au mois de décembre). Visite de l’organisme à buts non lucratifs (Fin à la 

faim) pour leur projet d’entreprenariat. 

Anglais Rien de particulier. 

Musique Rien de particulier. 

Éducation 

physique 

Carnaval, plusieurs activités étaient proposées.  Entre autres, les parents ont pu 

venir voir des œuvres d’art fabriquées par les classes, à l’extérieur de l’école et 

boire un chocolat chaud. Les élèves ont pu assister à un spectacle de cirque au 
gymnase.  Certains élèves ont même pu profiter des conseils de Mr Ben, qui 

s’est déplacé une journée pour former les enseignants en éducation physique. 
Les élèves pratiquent le cirque et la jonglerie en ce moment. L’équipe de 

basketball Enduro, à un très bon début de saison. Les élèves ont pu patiner et 

on espère pouvoir le faire encore avec la météo fluctuante. 

Tous Semaine du Carnaval (5 au 9 février) : Les élèves ont bien aimé les activités 

collectives comme le bingo-école, le spectacle de cirque au gymnase, la tournée 
artistique et distribution de chocolat chaud en soirée pour les visiteurs (parents-

élèves) ainsi que les activités sportives à l’extérieur par groupe ou niveau. 

 

6.5 Représentant du Service de garde 

 

Madame Sylvie Cournoyer n’a aucun sujet d’information à présenter. 

 

6.6 Représentant du personnel de soutien 

 

Madame Camille Tremblay est absente.  

 

6.7 Représentant du personnel professionnel 

 

Madame Justine Beaulieu n’a aucun sujet d’information à présenter. 

 

8. DIVERS 

 

Aucun sujet d’information. 

 

9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par monsieur Marc-André Magny et appuyé par 

madame Claude-Andrée Arbour de lever la séance, il est alors 20h19. 

 



 

 

 

_____________________________________ 

La présidence, 

Elisabeth Southern 

 

 

 

_____________________________________ 

La directrice, 

Véronic Bouffard 

 


